
特定非営利活動法人移動サービスネットワークみやぎ 

２０１７年度通常総会 議事録 

 開催日時    ２０１７年７月２２日（土）１３：１０～１４：００ 

 開催場所    みやぎ NPOプラザ（榴ヶ岡） 第二会議室 

 

 

     司会 伊藤壽朗理事より開会宣言のあと、議長選任について、出席者に諮る。司

会者一任の提案を受ける。 

      坂井理事長が推薦され拍手をもって議長に指名される。 

     

議長（坂井理事長） 

スムーズな議事運営の協力を呼びかけ、資格審査について報告をおこなっ

た。定款 27条で「正会員総数の 2分の 1以上の出席者」がなければ開会で

きない。となっており。現在、正会員２４名のうち、出席１１名、委任状

１３名ですので、合計２４名で過半数を満たしており、この総会が成立さ

れていることが報告された。  

 

続いて、書記と議事録署名人の指定をおこなった。 

書記には、理事の藤原忠夫氏、議事録署名人には、団体会員で｢柴田町社会

福祉協議会｣の「八島裕晃」氏、個人会員「伊藤壽朗」氏「議長」の「坂井

正義」氏を指名し、了承された。 

 

つぎに、議事の時間配分について第 1 号議案・第 2 号議案それぞれ 10 分、

第 3号議案・第 4号議案それぞれ 10分とすることで了承された。 

 

次に採決の仕方について、賛成の方の挙手で議決することを提案、満場一

致で承認された。  

 

続いて議案の審議に入る。 

第１号議案 2016年度事業報告が乾副理事長より提案される。 

議長は 2015年度事業報告についての質問および意見を求めるが、

異議なく、採決に入り原案通り満場一致承認された。 

 

第 2 号議案  2016 年度活動計算書報告が副理事長の乾副理事長より提案、続

いて、監査報告を大槻正敏監事より、平成 28 年 3 月 26 日、み

やぎＮＰＯプラザにおいて業務及び会計について監査を実施し、

正確かつ適正であることを確認した旨報告された。 

なお、委任状のなかで監査は複数での監査が必要であるとの指

摘を受けたが、理事長より監事 1 名の都合がつかず単独で実施

した旨説明がなされた。 

議長は 2016年度活動計算書および、監査報告についての、質問および意見を

求めるが、異議なく採決に入り原案通り満場一致で承認された。 

 



第 3号議案 2017年度事業計画（案）が、乾副理事長より提案される。 

議長は 2016年度事業計画（案）についての、質問および意見を求める 

伊藤壽朗氏より発言 

生活支援サービス(訪問型サービスＤ)について、実施市町村の参加も得

て、学習会及び意見交換会を開催してほしい。 

渡辺典子氏より発言 

  移動ネットみやぎが主催者の 1 団体として加わり、『「持続可能な暮らし

の足を考える」フォーラム in宮城』が仙台市を会場に開催されたが、内

容が非常に良かったので、仙台市以外の地区でも開催してほしい。 

理事長は、２名の発言を前向きに考え、具体的な取り組みについて理事会で

検討する旨回答。 

 

議長は、その他質問・意見を求めるが異議なく、採決に入り原案通り満場一

致承認された。 

 

第 4 号議案 2016 年度活動予算（案）が乾副理事長より提案され、議長より

質問および意見を求められるが、異議なく採決に入り原案通り

満場一致承認された。 

 

議長は、本通常総会で予定された議案は以上であるが、他に審議すべき議案

の有無を諮ったが追加提案がなく、議長解任のあいさつもって

閉会とした。そして、書記を解任するとともに、議事録署名人

に対し、後日議事録を送付するので、内容確認と記名捺印を依

頼した。 

         2．閉会 

            林 茂理事による閉会宣言をもって終了       

 

理  事 長 坂井 正義   印 

 

 

議    長 坂井 正義   印 

 

 

議事録署名人 八島 裕晃   印 

 

 

議事録署名人 伊藤 壽朗   印     

 

 


